
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　福田香織

参 加 人 数 14

　伊賀市議会議長　様

・3校統合に向けての3地区合意は難しいので、当初の計画通り、市のほうで進めて貰いたい。

　でも解答せずに持ち帰り、その後も返答なし）また、当局案を一方的に押し付けるのではなく、

　立場の弱い者の意見も聞いてほしい。

　ほしい。

報　　告　　書
　平成２７年７月８日（水）　１９時３０分 ～ ２１時１０分

　森岡昭二、福田香織、中井洸一、北出　忠良

開 催 場 所 　比自岐地区市民センター　比自岐地区住民自治協議会

・新小学校を開校する計画だったので、暫定的に依那古小学校に通うことを決断し、前倒しで市

名

　　　　　平成２７年度議会報告会６班

班長　　森岡　昭二　　

出 席 議 員
記録者 　福田香織

【主な意見・提言等】

・市道ゆめが丘－摺見線の完成が、当初の計画から2年遅れると聞いている。早期完成にむけて、

　平成２７年 ７月３１日

・農水省の「人・農地プラン」の支援が打ち切られたら、全国の農村は立ち行かなくなる。職員

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・地区で鹿と猪を月に25頭程捕獲し、穴を掘って埋めている。行政側で焼却する等、処分をして

　ないがしろにしないでほしい。

　に協力してきたのに、校区再編計画が変更になった経緯の説明が全くなかった。我々の思いを、

　尽力してほしい。

・自治センター化の質問に対して、担当課でさえ的確に答えられないのでは困る。（課長クラス

　は国の施策などの情報をいち早く周知する義務がある。


